

## Alberga Senado a parlamentarios del G20 (Reforma 04/04/13)

Alberga Senado a parlamentarios del G20 (Reforma 04/04/13) El encuentro se realizará en las instalaciones del Senado de la República en la Calle de Xicoténcatl, en el Centro Histórico. Foto: Archivo Silvia Garduño Ciudad de México (4 abril 2013).- El Senado mexicano albergará hoy y mañana a los líderes parlamentarios del G20, además de los de España, Chile y Colombia, a fin de discutir temas clave para la estabilidad y el crecimiento económico del mundo. El Cuarto Foro de Consulta de Presidentes de los Países Miembros del G20 prevé discusiones en torno a la reforma de los sistemas financieros y el combate a la corrupción; reformas para la recuperación económica y la generación de empleos; acciones legislativas y políticas públicas para la seguridad alimentaria; legislación para el cambio climático y administración del agua para el desarrollo industrial y la generación de energía. En materia de generación de empleo, el Senado mexicano ha propuesto enfocar esta temática desde la perspectiva legislativa para impulsar las regulaciones que permitan fomentar la creación de empleos, así como la promoción y estabilización del comercio internacional. En tanto, en el tema de la seguridad alimentaria, los líderes parlamentarios se avocarán, a propuesta de México, a la identificación de los retos existentes en el establecimiento de un marco jurídico que estimule y ordene la producción de materias primas, contribuya a estabilizar los mercados nacionales y fomente la seguridad alimentaria. En cuanto a cambio climático, los parlamentarios recapitularán sobre los avances alcanzados por los países participantes en la elaboración de legislación en la materia que promueva, regule y aliente la participación de los sectores nacionales en el desarrollo sustentable, la generación de fuentes alternativas de energía, el impulso al crecimiento verde, la creación de fuentes de financiamiento para el cambio tecnológico y la cooperación internacional. En junio de 2012, los Jefes de Estado y de Gobierno de los países del G20 sostuvieron su cumbre en Los Cabos, Baja California Sur. De la Cumbre de los Cabos resultó una declaración final, en la cual los Jefes de Estado y de Gobierno de las 20 economías más desarrolladas del mundo reconocieron las acciones de la Eurozona para apoyar el crecimiento, asegurar la estabilidad y promover la responsabilidad fiscal, y se comprometieron a tomar las acciones necesarias para fortalecer el crecimiento global y restaurar la confianza. Sobre el fortalecimiento de la arquitectura financiera internacional, los líderes destacaron la aprobación de los 430 mil millones de dólares adicionales al Fondo Monetario Internacional, y reafirman su compromiso para completar las reformas al sistema de cuotas del organismo. La declaratoria final tomó en cuenta compromisos en materia de desarrollo, particularmente las prioridades de la Presidencia mexicana: infraestructura, seguridad alimentaria y crecimiento verde. De acuerdo con Ernesto Cordero, presidente de la Cámara alta, los temas que se abordarán durante el foro de líderes parlamentarios del G20 ponen de manifiesto el compromiso de México con la agenda internacional, como fue el caso durante la pasada Cumbre de Los Cabos. "Buscaremos construir acuerdos con el fin de alcanzar un desarrollo económico duradero y sustentable", recalcó Cordero en un mensaje de bienvenida a sus homólogos.